



## Balance de tráfico

# El Aeropuerto de Zaragoza crece un 33,3% en tráfico de mercancía con respecto a agosto del año pasado

- El mes de agosto con más tráfico de mercancía desde 2017
- La carga gestionada supera las 17.700 toneladas
- Se han registrado más de 71.100 pasajeros y más de 900 operaciones

12 de septiembre de 2024

El Aeropuerto de Zaragoza ha registrado 17.782 toneladas de carga durante el mes de agosto, lo que supone un incremento del 33,3% respecto al mismo periodo del año pasado. Esto le convierte en el mes de agosto con más tráfico de mercancía desde 2017.

Por otra parte, el aeropuerto ha atendido 929 movimientos de aeronaves (+1,3%), de los que 756 (+3%) han sido comerciales (543 a destinos internacionales y 213 a destinos nacionales).

De los 71.136 (-2,5%) pasajeros que transitaron por las instalaciones del aeropuerto maño en agosto, 71.118 (-2,6%) han sido comerciales. De este total, 43.694 (+11,5%) corresponden a pasajeros internacionales, mientras que 27.424 se han desplazado en vuelos con origen o destino a alguna ciudad española.

### **Acumulado hasta agosto**

De enero a agosto, el tráfico de mercancías ha registrado más de 109.360 toneladas, lo que supone un 43% más que en las mismas fechas del año pasado.

El número de operaciones se situó en 6.686 los ocho primeros meses del año, lo que representa un aumento del 3,8% en comparación con el año anterior.

Por su parte, la cifra de viajeros que pasaron por el aeropuerto en ese periodo fue de 464.685, lo que supone un descenso del 1,8% respecto a las mismas fechas de 2023.